

PELITA

Dansatgas TMMD 115 Kodim 0719/Jepara: Ingat..! Ujungwatu Ini Aman, Minimal Tidak Ada Maling

Agung widodo - JEPARA.PELITA.WEB.ID

Oct 14, 2022 - 08:29



Dansatgas TMMD Reguler Ke-115 Kodim Jepara, Langsung Meluangkan Waktunya Bersilaturahmi Dengan Prajurit Satgas TMMD

JEPARA- Hari kedua program TMMD Reguler Ke-115 Kodim 0719/Jepara digulirkan, Dansatgas TMMD Reguler Ke-115 Kodim Jepara, langsung meluangkan waktunya bersilaturahmi dengan prajurit yang terlibat dalam Satgas TMMD tersebut.

Dihadapan prajurit Satgas TMMD Jepara, Dansatgas TMMD Reguler ke-115 Jepara, Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq, S.IP., menguraikan bahwa Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo kondisi wilayahnya kondusif.

Karena itu, kepada prajurit, ia berpesan untuk ikut menjaga dan memelihara keamanan di daerah TMMD ini agar tetap kondusif.

"Minimal tidak ada maling motor," ujar Letkol Inf M Husnur Rofiq, Dansatgas TMMD Reg 115 Jepara.

Ya, Kamis (13/10/2022) siang, Dansatgas TMMD Reguler 115 Jepara bersilaturahmi dengan personil Satgas sambil sholat zuhur berjamaah di Masjid Baitul Huda Desa Ujungwatu.

Dalam sholat zuhur berjamaah bersama warga dan prajurit, bertindak sebagai imam sholat saat itu yakni Letkol Inf M Husnur Rofiq, S.IP., ikut mendampingi saat sholat berjamaah yakni Danramil 12/Donorojo Kapten Chb Edi Susanto, Petinggi Ujungwatu Sungatono, Pasi Intel Dim 0719/Jepara Kapten Inf Dedi Kurniawan, Danki Satgas TMMD Letda Inf Junarto, Danton Satgas TMMD Letda Arh Farunki dan Babinsa setempat.



Masih menurut Dansatgas, prajurit perlu pahami bahwa program TMMD ini adalah kegiatan operasi TNI non perang. Tujuan dari TMMD tersebut untuk mensejahterakan masyarakat. Petani yang susah akses jalan, telah dibikinkan TNI agar mendapat kemudahan.

"Karena itu saya ingatkan, jaga marwahnya TNI. Selamat penugasan operasi ini," tandas Alumni Akmil 2003 ini.

Ia juga menyemangati prajurit agar tetap semangat melaksanakan tugas operasi non perang ini. Pasanya, tugas menjalankan TMMD ini sama dengan tugas TNI lain yang sedang tugas di daerah lain.

"Jaga kesehatan, minta obat-obatan dan suplemen vitamin di poskokes TMMD," timpalnya.

Jurnalis : JIS Agung